

# RFV ein lebendiger Verein

## Jonathan Marquardt erhält Bronze-Abzeichen

### HÜNFELD

Pferdesportliche Veranstaltungen, Investitionen in die Zukunft, Ehrungen und eine Nachwahl waren die Themen der Jahreshauptversammlung, die der Reit- und Fahrverein Hünfeld im Reiterkasino am Haselsee ausgetragen hat.

„Wir sind ein lebendiger und schöner Verein und zudem der größte im Kreisreiterbund Fulda“, begrüßte der Vorsitzende Dr. Klaus Martin seine Vereinsmitglieder, den Vorstand und den Vertreter der Stadt Hünfeld, Theo Flügel. Martin dankte Flügel für die Unterstützung durch die Stadt und unterstrich, dass damit viel für den Erhalt und die Erweiterung des Vereins und der Förderung Kinder und Jugendlicher getan wurde.

Es folgten die Berichte der einzelnen Ressortleiter, allen voran Geschäftsführer Matthias Pappert, der die Mitgliederzahlen und geleisteten Reitstunden darlegte und die derzeit sehr gute Auslastung des Pensionsbetriebes hervorhob.

Sportwart Ulrich Hillenbrand berichtete über drei erfolgreiche Lehrgänge mit Verena Giese, Peter Filß und Dirk

Hafemeister. Erfolgreichste Reiterin ist Hannah Heinle (2190 Punkte) vor Lars Schneemann (1090) und Sven Hillenbrand (1052).

Jugendwartin Sarah Spiegelhob die über bereits fünf Jahre andauernde Kooperation des Vereins mit der Vincent-von-Paul-Schule hervor – hier werden Pferde des Vereins kostenlos zur Verfügung gestellt, um unter der professionellen Anleitung von Almuth Mellin Kinder mit Behinderung sportlich zu fördern. Turnierwart Christian Laufer zog Bilanz über die beiden Sommerturniere, bei denen etwa 2000 ehrenamtliche Stunden geleistet wurden und die ohne das Zutun von Sponsoren in dieser Form nicht mehr durchgeführt werden könnten. „Im neuen Jahr wird es wieder zwei Turniere geben, das erste diesmal ohne Springprüfung der Klasse S und mehr Möglichkeiten für die Amateurreiter. Das Vielseitigkeitsturnier soll nach dem großen Erfolg vom letzten Jahr noch weiter etabliert werden“, erklärte Laufer.

In einer Nachwahl wurde Barbara Kiel einstimmig zur neuen Pressewartin gewählt, dieses Amt war zuvor kommissarisch von Jan

Drinnenberg begleitet worden.

Jonathan Marquardt erhielt das Vereinsehrenabzeichen in Bronze für seine sportlichen Leistungen als Vizehessenmeister der Junioren in der Vielseitigkeit.

### EHRUNGEN

**Ehrenurkunde (über 50 Jahre):** Joseph Krimmel

**Gold (40 Jahre):** Rita Fennel

**Silber (25 Jahre):** Rebecca Funk, Maja Hessberger, Christian, Andreas und Sebastian Martin

**Bronze (15 Jahre):** Angelika Bukel, Annette Del Signore, Isabell Dietz, Astrid Dücke, Julia Freudenberg, Andrea Hecker-Stupp, Daniel Hillenbrand, Stefan Hosenfeld, Kristin Koch, Sabine Kramm, Dr. Hans-Jürgen Krannig, Clarissa Laufer, Dr. Pia Lincke, Laura Orlob, Ruth, Klaus-Peter und Katharina Raschke-witz, Regina Uth, Kristin van Gerven und Verena Witzel.



Erhielten Auszeichnungen und Ehrennadeln (von links): Andreas Martin, Rita Fennel, Vorsitzender Klaus Martin, Sebastian Martin, Pia Lincke, Jonathan Marquardt und stellvertretender Vorsitzender Christoph Kiel.

Foto: Barbara Kiel